
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 10674

Prix 389 000 €

Magagnosc
Appartement à vendre (06520)
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Exclusivité - grasse-magagnosc à Découvrir sans tarder, ce superbe appartement

de  5  pièces  situé  au  dernier  étage  d'une  jolie  villa  divisé  en  deux  appartements.

Avec une superficie de 100m² et des prestations de haute qualité, cet appartement

offre un cadre de vie exceptionnel. Vous serez séduit par le vaste séjour de 44m²,

baigné  de  lumière,  avec  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipé.  l'appartement

dispose  de  trois  chambres  spacieuses,  idéales  pour  accueillir  votre  famille  et  vos

amis,  ainsi  que  d'un  bureau  de  7m²  parfait  pour  le  téLétravail  ou  un  espace  de

lecture. Deux salles d'eau ...

###  exclusivity  -  grasse-magagnosc  discover  without  delay  this  superb  5-room

apartment located on the top floor of a charming villa divided into two apartments.

With a surface area of  100m² and high-quality  amenities,  this apartment offers an

exceptional  living environment.  You will  be enchanted by the spacious 44m² living

room,  filled  with  light,  with  a  fully  equipped open kitchen.  The apartment  features

three spacious bedrooms, ideal for accommodating your family and friends, as well

as a 7m² office, perfect for teleworking or a reading space. Two modern bathrooms

with toilets ensure ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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